
2023年垃圾分类简笔画 垃圾分类演讲
稿(精选7篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下是我
为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

垃圾分类简笔画篇一

大家好!

学校大课间活动时，班主任老师向我们宣传垃圾分类，让大
家行动起来，从我做起，共建绿色家园。

不过，我还是犯了一个小小的错误，妈妈从我分的可回收垃
圾里拿出了过期药，说：“你别看这盒药没拆封过，但过期
了，人服用了过期药片可能会对身体有害，所以不是可回收
垃圾哦，是有害垃圾!”妈妈接着说道：“你虽然错了一题，
但是考试及格，毕竟你也给妈妈上了一堂课，垃圾不可以随
意丢弃，我们全家从今天开始响应你的号召，实施垃圾分类
吧!”“耶!计划成功!”我暗自窃喜。

从那天开始，我们全家总动员，家里分了3个垃圾桶，我分别
贴好了可回收、不可回收、有害的标签，全家人互相监督。
几个月下来，可回收垃圾收集了满满一大袋，虽然是一些不
起眼的垃圾，但这些垃圾绝对有用武之地。学校开展了“以
物换物绿色存折”活动，每个星期五，我都会拿2大袋可回收
垃圾去学校。看看我几个月的成果进了环卫所专门提供的垃
圾袋里，我的心里别提有多满足!

大家行动起来吧，从我做起!小手拉大手，一起参与到垃圾分
类活动中来，我相信我们的家园会变得更美丽!
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什么“不砍伐树木，不污染水资源”，这些对我们来说都是
空乏的口号。但面对地球资源不会再生的情况下，我们还是
可以从身边做起，从一点一滴开始。例如，就从将生活中的
垃圾分类开始，让我们生活中的垃圾都有一个家，一个真正
属于它自己的家！

一、一般垃圾可分为四大类：可回收垃圾、厨余垃圾、有害
垃圾和其它垃圾。面对可分类放垃圾的垃圾桶，我们要将垃
圾放置正确的地方。

二、看到同学们有乱扔垃圾的现象，应立刻帮其改正，并告
诉他们垃圾不分类所带来的恶果。

三、可向老师提议开展一次关于《垃圾分类》的主题中队会，
加深同学们对垃圾分类重要性的理解。

四、生活中，我们也要告诉父母垃圾分类的好处，也可让亲
友全知道。一家人共创美好明天！

真心希望得到同学们的支持。愿未来真的这么美好。
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你们好！

有幸站在这里，我感到是一种荣耀，我此时的'心情非常激动。
我演讲的题目是：垃圾分类，改善环境！

应该说垃圾问题一直是困扰我们的一大难题。几乎 到处是垃
圾的情景早就给我们留下了深刻的印象。我相信没有一个中
国人愿意把北京不好的印象留给来自世界各地的参赛队员和
新闻，因为它会严重损坏北京乃 至中国的形象和声誉。



我们现在是中学生。我们必须提高我们保护环境的意识，从
现在做起，为我们的家园做贡献。

在我们的生活中，每天都要产生大量的垃圾象废纸，塑料瓶，
可乐罐，电池等等。 在我们学习美化环境这篇课文时，我和
几个同学在讨论时发现许多扔进垃圾桶里面的垃圾实际上是
可以回收的。 所以我们就想如果能把垃圾进行分类就太好了。
我们把想法告诉了班主任并受到了老师的大力支持。于是我
们几个成了垃圾分类的志愿者。首先我们找来三个大箱子，
把他们放在教室的一个角落里。一个用来装废纸，一个用来
放塑料制品和可乐罐，还有一个用来收 集旧电池。在老师的
帮助下，很快全班同学都加入到垃圾分类的活动中来。在一
个月内我们就收集了三箱子废纸，一箱子电池和一箱子塑料
瓶。这些垃圾卖了28元 ，我们用这些钱买了几棵小树栽在了
学校的周围。我们的行动受到了校领导的高度赞扬。现在我
们仍然坚持垃圾分类活动，我们以为改善环境出了一份力而
自豪！

我们一定会抓住这次机遇并为之全力以赴。我们一定让北京
的天更蓝，水更绿，空气更新鲜！
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在我国经济飞速发展的同时，由于单纯追求经济发展，忽视
环境保护和能源、资源节约。我国为解决能源资源消耗过大，
生态环境严重恶化问题付出了高昂的发展代价。

你们知道吗？我们每个人每天都会扔出许多垃圾，它们通常
中先被送到堆放场，然后再送去进行填埋。垃圾填埋费用十
分昂贵，处理一吨垃圾的费用约为200-300人民币。难道我们
对待垃圾就只能束手无策了吗？其实，办法是有的，那就是
垃圾分类。

垃圾分类是十分重要的，垃圾你有分类吗？下面让我们来看



一下外国是如何垃圾分类的。就拿澳大利亚来说吧！走在悉
尼的大街小巷，垃圾分类的桶一目了然。虽然乱扔垃圾的现
象时有发生，但被发现后要付出“惨重的代价”，高达1500
澳元（约合人民币9000元）的罚款就是其中之一。

现在我要向全校师生提出垃圾分类建议：

一、全校同学要确立“关爱环境从自我做起”的理念，强化
节能排减的意识。

二、可回收与不可回收垃圾分类存放。

三、倡导少用一次性用品，拒绝一次性餐具，节约资源，减
少白色污染。

四、从节水、节电、节粮为荣，让节俭美德代代相爱。

如果所有的垃圾都可以按规定分类，将会对垃圾处理带来极
大的方便，从而保护环境不受污染，让人们身体更加健康。
从现在起，大家一起将“垃圾分一分，让环境美十分”吧！
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大家好！

几年来，我国环境污染十分严重，保护环境已成为人人关注
的问题。“保护环境，人人有责”这就是我的环保小标语。

有人说了，怎样才能保护环境，减少垃圾排放呢？生活垃圾
中有些物质不易降解，使土地受到严重侵蚀。垃圾分类，去
掉能回收的、不易降解的物质，减少垃圾数量达50%以上。我
就认为，塑料袋子是白色垃圾因为塑料袋子里面有好多有害
物质，他还不易分解人们随意把它丢到街道旁和野外，这不
就是污染环境吗？如果把它埋在泥土里，植物或农作物也为



会停止生长，如果动物吃到这些白色垃圾，有可能中毒甚至
是死亡。所以我们提倡购物时不要使用塑料袋，而要自带可
重复使用的袋子，从而做到减少白色垃圾。

现在说说可回收垃圾吧可回收垃圾主要包括废纸、塑料、玻
璃、金属和布料五大类。

废纸：主要包括报纸、期刊、图书、各种包装纸、办公用纸、
广告纸、纸盒等等，但是要注意纸巾和厕所纸由于水溶性太
强不可回收。

塑料：主要包括各种塑料袋、塑料包装物、一次性塑料餐盒
和餐具、牙刷、杯子、矿泉水瓶等。

玻璃：主要包括各种玻璃瓶、碎玻璃片、镜子、灯泡、暖瓶
等。金属物：主要包括易拉罐、罐头盒、牙膏皮等。

布料：主要包括废弃衣服、桌布、洗脸巾、书包、鞋等。通
过综合处理回收利用，可以减少污染，节省资源。如每回收1
吨废纸可造好纸850公斤，节省木材300公斤，比等量生产减
少污染74%；每回收1吨塑料饮料瓶可获得0.7吨。

二级原料；每回收1吨废钢铁可炼好钢0.9吨，比用矿石冶炼
节约成本47%，减少空气污染75%，减少97%的水污染和固体废
物。

我们一定要保护环境，保护我们赖以生存的家园。

我的发言到此结束，谢谢大家！
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大家好!



很多人说：垃圾是危害我们健康的“物品”，是破坏地球
的“不良少年”，其实垃圾只是放错地方的资源，它们也有
重新利用的'价值。虽然目前我们已经有不少环卫工人，但是
只靠环卫工人是不够的，更要靠我们的自觉。

只要我们自觉地把垃圾扔进合适的垃圾桶，把垃圾分类好，
这些垃圾就可以变废为宝，经过回收再利用。这不仅可以减
少污染、保护环境，还可以提高地球资源的利用效率。我们
把垃圾分一分，环境就会美十分。你知道吗，一吨废纸就等
于一棵树，如果每一个人都直接浪费一吨纸，那要多少棵树
才够我们用?我们回收一吨纸就等于节约一棵树，这样我们不
仅可以把废纸再供应给千千万万个人用，而且绿树环绕家园、
森林遍布城市也不再是梦想，所以从现在起，一起进行垃圾
分类吧!

垃圾类别有很多，有：可回收垃圾、不可回收垃圾、有毒有
害垃圾。可回收垃圾有：报纸、书本纸、包装用纸、办公用
纸、广告用纸、纸盒、塑料杯子、矿泉水瓶等;不可回收垃圾
有：皮、剩饭、花草树叶等;有害垃圾有：电池、金属等。我
们每个人都有一个属于自己的家庭，那么垃圾也有它的家庭，
所以我们要把垃圾安放在一个适合它的“家”。有毒有害垃
圾应该“住”在红色垃圾桶，可回收垃圾就“住”在黄色垃
圾桶，绿色垃圾桶就是不可回收垃圾的家。

垃圾分类并不难，只是我们举手之劳。为了我们的家园，为
了我们的明天，从今天起，积极参与垃圾分类，共创优美社
区环境，配合垃圾分类，一起争做文明市民吧!

我的演讲完毕，谢谢大家!
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大家下午好！



经过前期的布局和建设，某某街道垃圾分类体验馆今天正式
投入使用，标志着街道在推动垃圾分类工作中向前迈出了实
质性的一步。在这里，我谨代表某某街道党工委、街道办事
处向某某垃圾分类体验馆的正式启用表示热烈的祝贺！向给
予体验馆建设提供悉心指导的区委区政府、市、区耻局等各
位领导以及默默付出的工作人员，表示衷心的.感谢和崇高的
敬意！

某某街道垃圾分类体验馆的开馆，是街道党工委、办事处深
刻认识到做好垃圾分类工作是事关人民美好生活需要的大事，
是生态文明建设的要事难事，是党委政府必须办好的民生实
事，也是街道党工委以小切口推动大变化，为广大群众打造
一个强化环保意识、培养分类习惯的教育基地和前沿阵地。

道阻且长、行则将至，推进垃圾分类工作，重在推动“全社
会治理”，应补齐短板，不断促进源头减量，规范中间分类
收运，增强终端处理能力。接下来，我街道希望通过体验馆，
发挥阵地优势、资源优势、人才优优势，深化街
道“6+3+1+1”垃圾分类推进模式，形成“一小区一方案”推
广经验，进一步加强政府、单位、企业、居民、物业等深度
协同，形成治理合力，让垃圾分类成为社会新风尚、文明新
习惯、家庭新美德。

最后，祝愿某某街道垃圾分类体验馆越办越好，欢迎各位领
导继续关注和支持街道的城市精细化管理工作，恳请大家多
提宝贵意见。

谢谢大家！


